

النشرة اليومية للاتحاد **UAC DAILY MONITOR**

13 ايلول (سبتوبر) 2023 نشرة يومية إلكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

Oil Prices Hover Near 10-Month Peak Supported by **Demand Concerns**

Oil prices rose on Wednesday to hover again at a ten-month high, as expectations of shrinking global supplies and fears of Libyan supply disruptions overshadowed fears of slowing demand in some countries such as China.

Brent crude futures rose eight cents, or 0.1 percent, to \$92.14 a barrel, while U.S. West Texas Intermediate crude gained 14 cents, or 0.2 percent, to \$88.98 a barrel.

The two benchmark crudes rose about 2 percent on Tuesday to close at their highest levels since November 2022.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

أسعار النفط تحوم قرب قوة 10 شمور بدعم وخاوف حيال الطلب

ارتفعت أسعار النفط اليوم الأربعاء لتحوم مجددا عند أعلى مستوى في عشرة شهور، إذ طغت توقعات تقلص الإمدادات العالمية والمخاوف من انقطاع الإمدادات الليبية على المخاوف من تباطؤ الطلب في بعض الدول

وارتفعت العقود الآجلة لخام برنت ثمانية سنتات بما يعادل 0.1 في المئة إلى 92.14 دولار للبرميل، في حين زاد خام غرب تكساس الوسيط الأميركي 14 سنتا أو 0.2 في المئة إلى 88.98 دولار للبرميل.

وارتفع الخامان القياسيان بنحو 2 في المئة يوم أمس الثلاثاء ليغلقا عند أعلى مستوياتهما منذ نوفمبر/تشرين الثاني 2022.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرّف)

China's Economy Expected To Slow As the Real Estate **Market Struggles**

China's economy will grow less than previously expected this year and next as the property market, once a key driver of domestic economic growth. continues to struggle, a Reuters poll shows.

According to the Reuters poll, China's economy is expected to grow 5 percent this year, below the 5.5 percent forecast in the July poll. Expectations for growth ranged from 4.5 percent to 5.5 percent.

The world's second-largest economy is struggling with huge debts due to

years of government investment in infrastructure and shrinking real estate, posing risks not only to itself but also to the global

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

توقعات بانخفاض نوو اللقتصاد الصينى وع وعاناة سوق العقارات

أظهر استطلاع لـ "رويترز" عن أنّ الاقتصاد الصيني سينمو هذا العام والعام المقبل بشكل أقل مماً كان يتوقع في السابق في ظل استمر ار معاناة سوق العقارات التي كأنت ذات يوم

محركا أساسيا لنمو الاقتصاد المحلي. وبحسب استطلاع "رويترز"، من المتوقّع أن ينمو الاقتصاد الصيني 5 في المئة هذا العام وهو ما يقل عن توقعات 5.5 في المئة في استطلاع يوليو/تموز. في حين كانت تراوحت التوقعات بأن ينمو بين 4.5 في المئة و5.5 في المئة.

ويكافح ثاني أكبر اقتصاد في العالم المثقل بالديون الضخمة بسبب سنوات من الاستثمار

الحكومي في البنية التحتية وانكماش العقارات، مما يشكل مخاطر ليس فقط على نفسه ولكن أيضا على الاقتصاد العالمي.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرّف)

"Alibaba" Announces Strategic Focus on Artificial **Intelligence**

Alibaba Group CEO Eddie Wu revealed that the tech company's main strategic focus in the future will be "user first" and "AI adoption second." In his message to employees on his third day in the new position, Wu noted that Alibaba will also focus on promoting young employees, especially those born after 1985, to form the core of business management within the next four years.

This would help maintain a "startup mindset" and prevent the company from "going back to the old ways," he

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

"على بابا" تعلن تركيزها الاستراتيجي على الذكاء الاصطناعي



كشف الرئيس التنفيذي الجديد لمجموعة "علي بابا" إيدي وو، عن أن التركيز الاستراتيجي الرئيسي لشركة التكنولوجيا في المستقبل سيكون "المستخدم أولاً" و"الاعتماد على الذكاء الاصطناعي ثانيا".

ونوه وو، في رسالت التي أرسلها إلى الموظفين في ثالث يوم له في المنصب الجديد، إلى أن "علي بابا" ستركز أيضًا على ترقية الموظفين الشباب، خاصة أولئك الذين ولدوا بعد عام 1985، لتشكيل جو هر إدارة الأعمال في غضون السنوات الأربع المقبلة. وقال إنّ هذا من شأنه أن يساعد في الحفاظ على "عقلية للشركات الناشئة" ويمنع الشركة من "العودة إلى الطرق القديمة"

المصدر (موقع العربية نت، بتصرف)

"S&P": The Performance of Saudi and UAE Banks Will Be More Resilient

Standard & Poor's announced that raising interest rates will reduce the credit growth of Gulf banks, but the performance of Saudi and UAE banks will be more resilient.

The credit rating firm predicted that higher interest rates will reduce credit growth at Kuwaiti banks to about 3 percent from about 8 percent in 2022. It will also ease the growth of total lending by Saudi banks to about 10 percent in 2023, from 14 percent in 2022.

أعلنت وكالله ستاندرد آند بورز، عن أنّ رفع أسعار الفائدة سيخفض نمو ائتمان بنوك الخليج لكن أداء البنوك السعودية والإماراتية سيكون أكثر مرونة.

وتوقعت شركة التصنيف الائتماني، أن يؤدي ارتفاع أسعار الفائدة إلى خفض نمو الائتمان لدى البنوك الكويتية إلى نحو 3 في المئة من نحو 8 في المئة عام 2022. كما سيخفف نمو إجمالي الإقراض لدى البنوك السعودية إلى نحو 10 في المئة عام 2023، من 14

في المئة عام 2022.

أكثر مرونة

The economy will benefit from continued strong non-oil GDP growth, which will somewhat mitigate the negative impact of higher interest rates on credit growth.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

وبحسب الوكالة سوف يستفيد الاقتصاد من استمرار نمو الناتج المحلى الإجمالي غير النفطى القوي، وهو ما سيخفف إلى حد ما من التأثير السلبي لار تفاع أسعار الفائدة على نمو الائتمان.

"ستاندرد أند بورز": أداء البنوك السعودية والإواراتية سيكون

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرّف)

The Wealthy Arabs are The Luckiest in The World.. Their أثرياء العرب الأوفر حظاً عالوياً.. ثروتمم نهت إلى 2.7 تريليون Wealth has grown to \$2.7 Trillion!

The Middle East witnessed the growth of the number of wealthy people and their wealth in 2022, as their numbers increased by 15.7 percent to 21,640 thousand people, while Latin America surpassed it with only the growth rate of the wealthy below their number by 17.5 percent, while the number of the wealthy increased to 11,560 people by the end of last year, according to a report by the data company "Ultrata". There were a total of 395,070 super-

rich individuals worldwide last year, according to the World Ultra Wealth 2023 report, representing a 5.4 percent decline from the previous year and the first decline since 2018. After record highs in recent years, combined net worth similarly fell 5.5 percent to \$45.4 trillion.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)



شهدت منطقة الشرق الأوسط، نمو أعداد الأثرياء وثرواتهم عام 2022، حيث ارتفعت أعدادهم بنسبة 15.7 في المئة إلى 21640 ألف شخص، في حين تفوقت عليها "أمير كا اللاتينية" بنسبة نمو الأثرياء فقط دون عددهم بـ17.5 في المئة، فيما تزايد عدد الأثرياء في 11560 شخصا بنهاية العام الماضي، وفقاً لتقرير شركة البيانات "ألتراتا".

وكان هناك ما مجموعه 395.070 فردأ من فاحشى الثراء في جميع أنحاء العالم العام الماضي، وفقاً لتقرير "World Ultra

Wealth 2023"، وهو ما يمثل انخفاضاً بنسبة 5.4 في المئة عن العام السابق وأول تراجع منذ عام 2018. وبعد الارتفاعات القياسية في السنوات الأخيرة، انخفض صافى الثروة المجمعة بالمثل بنسبة 5.5 في المئة إلى 45.4 تريليون دو لار.

المصدر (موقع العربية نت، بتصرّف)

In 2023.. One-third of the World's Population is deprived of the Internet

A report by the International Telecommunication Union (ITU) shows that a third of the world's population in 2023 is still without access to the Internet, despite the number of people currently connected to the network at an all-time high. According to the report, since the last ITU census in 2022, nearly 100 million additional people have access to the Internet, but 2.6 billion people are still deprived of it. 67 percent of the world's population, or 5.4 billion

ITU Secretary-General Doreen Bogdan-Martin noted, "This progress in connectivity represents another step in the right direction, although it is not happening fast enough, and there is a need to continue efforts to achieve universal and effective connectivity by 2030."

people, are now online.

في 2023.. ثلث سكان العالم محرومون من الإنترنت

أظهر تقرير صادر عن الاتحاد الدولي للاتصالات، عن أنّه لا يزال ثلث سكان العالم في 2023 محرومين من النفاذ إلى الإنترنت، رغم أن عدد الأشخاص المتصلين راهناً بالشبكة بلغ أعلى مستوياته على الإطلاق. وو فق التقرير فإنّه منذ الإحصاء الأخير للاتحاد الدولي للاتصالات عام 2022، تمكن قرابة100 مليون شخص إضافي من الوصول إلى شبكة الإنترنت، لكن لا يز ال هناك 2.6 مليار شخص محر ومين منها. وبات 67 في المئة من سكان العالم، أي 5.4 مليار شخص، متصلين بالإنترنت حالياً.

ونو هت الأمينة العامة للاتحاد الدولي للاتصالات دورين بوغدان-مارتن، إلى أنّ "هذا التقدم في الاتصال يمثّل خطوة أخرى في الاتجاه الصحيح، على الرغم من أنه لا يحصل بالسرعة الكافية، وثمة ضرورة لمواصلة الجهود لتحقيق الاتصال الشامل والفعال بحلول عام 2030".

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)

Source (Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

"UNIDO": \$20 Billion Opportunities Investments in

Environment and Climate in Egypt

The Deputy Executive Director of the United Nations Industrial Development Program (UNIDO) and Director of the Technical Cooperation and Sustainable Industrial Development Sector Singh Su stressed that "the Egyptian market has many opportunities for environmental and climate investment at the small, medium and large levels, creating opportunities worth \$ 20 billion annually."

He pointed out that "the promising

investment opportunities in Egypt in the field of renewable energy and the interconnection of energy, food, and water, provide green job opportunities, and support the industry to achieve energy efficiency by replacing traditional energy with renewable energy and green hydrogen, and reduce the carbon footprint of the industry."

Source (Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

UK Unemployment Continues to Rise Amid Record Wage Growth

Britain's unemployment rate rose to 4.3 percent in the three months to the end of July, official data showed, while salary increases remained at a record high. The unemployment rate stood at 4.2 percent at the end of the second quarter of this year, which ended in June.

Average wages excluding bonuses increased 7.8 percent year-on-year from May to July, the fastest pace since records began in 2001.

"Wage growth remains high, partly reflecting the payment of public sector salaries all at once, and for real wages to grow sustainably we must stick to our plan to halve inflation," said Chancellor of the Exchequer Jeremy Hunt."

Source (Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited)

Algerian President Decides To Introduce Corrections in This Year's Budget

Algerian President Abdelmadjid Tebboune tasked the government with drafting a "corrective" budget law that guarantees amendments to the 2023 budget, and to develop a plan to continue supporting prices and ensuring the supply of food supplies to the market."

The budget correction project (formerly called a supplementary budget) includes correcting some imbalances in line with and in response to the decisions taken to

further improve the purchasing power of citizens and strengthen the home front.

President Tebboune stressed that the government should put in place measures that would allow controlling the supply of the local market with widely consumed materials in the internal market, continue to subsidize prices for a number of basic imported essential materials, and prevent any import of legumes outside the National Professional Grain Office, with a precise determination of the stages of the price of the product.

Source (Al-Araby Al-Jadeed Newspaper, Edited)

"اليونيدو": 20 وليار دولار الفرص الاستثمارات في البيئة والوناخ بوصر

أكد نائب المدير التنفيذي لبرنامج الأمم المتحدة للتنمية الصناعية "اليونيدو"، ومدير قطاع التعاون الفني والتطوير الصناعي المستدام سينج سو، أنّ "السوق المصري به فرصة عديدة للاستثمار البيئي والمناخي على المستويات الصغيرة والمتوسطة والكبيرة، بما يخلق فرصا بقيمة 20 مليار دولار سنويا".

مصر في مجال الطاقة المتجددة وربط الطاقة والغذاء والمياه، توفر فرص عمل خضراء، وتدعم الصناعة على تحقيق كفاءة الطاقة باستبدال الطاقة التقليدية بالمتجددة والهيدروجين الأخضر، وتقليل البصمة الكربونية للصناعة".

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

البطالة في بريطانيا تواصل الارتفاع وسط نمو قياسي للأجور



ارتفع معدل البطالة في بريطانيا ليبلغ 4.3 في المئة في الأشهر الثلاثة حتى نهاية يوليو/ تموز، بحسب ما أظهرت بيانات رسمية، فيما بقي ازدياد البواتب عند مستوى قياسي. وبلغ معدل البطالة نسبة 4.2 في المئة بنهاية الربع الثاني من العام الجاري، والذي انتهى في يونيو/ حزيران. وسجّل متوسط الأجور دون حساب المكافآت زيادة 7.8 في المئة على أساس سنوي في الفترة من مايو/ أيار إلى يوليو/ تموز، في أسرع وتيرة ارتفاع منذ بدء تسجيل هذه البيانات في عام ارتفاع منذ بدء تسجيل هذه البيانات في عام

واعتبر وزير المالية جيريمي هانت أنّ "نمو الأجور لا يزال مرتفعاً، وهو ما يعكس جزئياً صرف مرتبات العاملين في القطاع العام دفعة واحدة، ولكي تنمو الأجور الحقيقية بشكل مستدام يجب علينا الالتزام بخطتنا الخاصة بخفض التضخم إلى النمة في "

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

الرئيس الجزائري يقرر إدخال تصحيحات في ووازنة العام الجاري



كلّف الرئيس الجزائري عبد المجيد تبون، الحكومة بصياغة قانون موازنة "تصحيحي، يضمن تعديلات عن موازنة العام الجاري 2023، ووضع خطة لمواصلة دعم الأسعار وضمان تموين السوق بالمواد التموينية".

ويتضمن مشروع تصحيح الموازنة (كان يسمى في السابق موازنة تكميلية) تصحيح بعض الاختلالات تماشياً وتجاوباً مع القرارات المتخذة لزيادة تحسين القدرة

الشرائية للمواطنين وتقوية الجبهة الداخلية.

وشدد الرئيس تبون على أن تقوم الحكومة بوضع تدابير تسمح بالتحكّم في تموين السوق المحلية بالمواد ذات الاستهلاك الواسع في السوق الداخلية، ومواصلة دعم الأسعار لعدد من المواد الأساسية الضرورية المستوردة، ومنع أي عملية استيراد للبقوليات خارج الديوان الوطني المهني للحبوب، مع تحديد دقيق لمراحل سعر المنتوج.

المصدر (صحيفة العربي الجديد، بتصرف)

Jordan: Tourism Income Records \$ 5.149 Billion

Jordan's tourism income increased by 41 percent during the first eight months of 2023, compared to the same period last year, to record \$ 5.149 billion.

Preliminary data issued by the Central Bank showed that tourism income during August 2023 grew by 10.8 percent, compared to the same month in 2022, to reach 646.2 million dinars (\$ 911.4 million).

Tourism income increased during the first eight months of 2023, by 41.3 percent, recording a value of 3.65 billion dinars (\$ 5.149 billion), driven by the increase in the number of tourists, which reached 4.5 million tourists, with a growth rate of 41.9 percent.

Source (Al-Araby Al-Jadeed Newspaper, Edited)

الأردن: الدخل السياحي يسجل 5.149 هليارات دولار

ارتفع الدخل السياحي الأردني بنسبة 41 في المئة خلال الشهور الثمانية الأولى من عام 2023، مقارنة مع ذات الفترة من العام الماضي، ليسجل 5.149 مليارات دولار.

وأظهرت البيانات الأولية الصادرة عن البنك المركزي، تحقيق الدخل السياحي خلال شهر أغسطس/ آب من عام 2023 نمواً نسبته 10.8 في المئة، مقارنة مع ذات الشهر من عام 2022، ليبلغ 646.2 مليون دينار (911.4 مليون دولار). وحقق الدخل السياحي ارتفاعاً خلال الثمانية أشهر الأولى من عام 2023، بنسبة 41.3 في المئة بتسجيله ما قيمته 3.65 مليارات دينار (941.5 مليارات دولار)، مدفوعاً بارتفاع عدد السياح الذي وصل إلى 4.5 ملايين سائح وبنسبة نمو بلغت 41.9 في المئة.

المصدر (صحيفة العربي الجديد، بتصرّف)

